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14ème legislature

Question N° :
67019

De Mme Valérie Pécresse ( Union pour un Mouvement Populaire -
Yvelines )

Question écrite

Ministère interrogé > Finances et comptes publics Ministère attributaire > Finances et comptes publics

Rubrique >ministères et
secrétariats d'État

Tête d'analyse >budget
: services extérieurs

Analyse > douanes. équipement scanners.
perspectives.

Question publiée au JO le : 21/10/2014
Date de renouvellement : 17/03/2015
Question retirée le : 26/01/2016 (fin de mandat)

Texte de la question

Mme Valérie Pécresse attire l'attention de M. le ministre des finances et des comptes publics sur les difficultés que
rencontre la direction des douanes du ministère des finances pour assurer le contrôle des marchandises sur
l'ensemble du territoire français et notamment des sites portuaires et aéroportuaires. Aussi, elle lui demande si des
achats de scanners nouvelle génération sont prévus à brève échéance.
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